

# *Delegación del Partido Comunista de Cuba visita Hanoi*

---

*Image not found or type unknown*



**Nguyen Van Nen, y Roberto Morales (Foto: VNA)**

Hanoi, 2 mayo (RHC) Una delegación del Partido Comunista de Cuba (PCC) encabezada por el miembro del Buró Político y secretario de Organización, Roberto Morales, llegó hoy a la capital vietnamita, en la etapa final de su gira por tres países socialistas de Asia.

La representación cubana sostuvo este lunes en la Ciudad Ho Chi Minh, un encuentro con el miembro del Buró Político y secretario del Comité Provincial del Partido Comunista de Vietnam, Nguyen Van Nen, quien destacó los lazos históricos y de hermandad unen a ambos países.

Van Nen, ratificó la voluntad de acompañar a Cuba a superar las dificultades actuales e incrementar las actividades de cooperación con la Isla, como promoción de inversiones, comercio, economía, turismo,

salud y educación.

El miembro del Buró Político vietnamita destacó el significado de la visita, justo en el momento en que Vietnam, incluida Ciudad Ho Chi Minh, organiza actividades para celebrar 48 años de Liberación del Sur y Reunificación Nacional.

En el diálogo entre los altos dirigentes partidistas se recordaron los históricos lazos de amistad y solidaridad que unen a ambas naciones, y en especial la figura del líder histórico de la Revolución cubana, Comandante en Jefe Fidel Castro.

Morales y la comitiva que lo acompaña conocieron además el mercado Co.op Mart y la finca Smart N Green Joint Stock Company, las cuales -señaló en su cuenta de twitter- “nos demuestran cuánto más podemos hacer en Cuba”.

Una de las experiencias que nos llevamos de esta visita, agregó Morales, es el papel del Partido en la consolidación del desarrollo económico.

La delegación cubana llegó asimismo hasta los túneles de Cu Chi, donde sus integrantes quedaron muy impresionados ante una obra “que enaltece el genio y el heroísmo del pueblo vietnamita en la lucha por su liberación y la victoria sobre el imperialismo yanqui”, apuntó el también miembro del Buró Político del PCC.

Los legendarios túneles de Cuchi fueron cavados con herramientas rudimentarias por la milicia de ese distrito de la otrora Saigón entre los años 1946 y 1968.

Con el objetivo de intercambiar con autoridades partidistas y de Gobierno, la comitiva de la mayor de las Antillas comenzó el pasado 23 de abril una gira por países socialistas, que incluyó como primer destino la República Popular China, y luego la República Democrática Popular Lao.

Integran la delegación cubana Joel Queipo Ruiz, miembro del Secretariado del Comité Central del PCC y jefe del Departamento Económico y Productivo; Roberto Pérez Jiménez, jefe del Departamento de Organización; y Aylin Álvarez García, primera secretaria del Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas.

Asimismo, acompañan a Morales Ojeda la Primera Secretaria del PCC en la provincia de Cienfuegos, Marydé Fernández López; la rectora de la Escuela Superior del PCC “Ñico López”, Rosario Pentón Díaz; y el jefe del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central del PCC, Emilio Lozada García.(Fuente:PL/ACN)

El sistema de galerías, que para 1965 alcanzó unos 200 kilómetros de extensión y otros 500 de trincheras, fue construido de manera metódica y científica y posee tres pisos de profundidad, divididos en áreas según sus funciones.

Los túneles tienen además una salida de emergencia por el río Saigón y un sistema secreto de ventilación a nivel del suelo.

Morales y sus acompañantes llegaron el domingo último a Ciudad Ho Chi Minh procedentes de Vientiane y comenzaron el programa de actividades allí con un emotivo encuentro con las organizaciones de solidaridad en Vietnam, especialmente con la nación antillana.

La visita a esta nación indochina de la delegación del PCC constituye la tercera y última etapa de una gira por países socialistas de Asia, iniciada el pasado 23 de abril y que incluyó previamente a China y

Laos.

El periplo es considerado una oportunidad para continuar impulsando el diálogo político al más alto nivel y a la vez contribuir a potenciar el desarrollo de las relaciones económicas, comerciales, financieras y de cooperación con esas tres naciones. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/321371-delegacion-del-partido-comunista-de-cuba-visita-hanoi>



**Radio Habana Cuba**